



Ministrantenausflug des PV Erdinger Moos

Am Samstag, 30. Juni, machten sich die „alten“ und neuen MinistrantInnen des PV Erdinger Moos früh morgens auf den Weg in den Wildpark und Waldseilgarten Oberreith. Ausgerüstet mit Gurt und Helm und eingewiesen von den MitarbeiterInnen des Waldseilgartens konnten

sie 3 Stunden lang klettern. Langsam konnten sich alle steigern und immer schwierigere und höher angelegte Parcours meistern. In den Gesichtern der Kinder konnte man den Stolz und die Freude richtig sehen, weil sie sich hoch hinaufwagten, auf wackeligen Holzbalken, Skiern und Drahtseilen bewegten.

Sie konnten erfahren, wie mutig sie sind, wie viel Kraft und Ausdauer sie haben. Ein paar Wagemutige, die alt und schwer genug waren, stellten sich sogar einem neuen schwierigen Parcours, der schon alle Kraft beim Aufstieg forderte und allen Mut beim Abgang in die Tiefe. Wem das noch nicht ge-

nug war, wagte sich mit dem Mega Flying Fox in die Tiefe. Im Wildpark war dann noch genügend Zeit, sich zu stärken, zu spielen und zu erholen.

Artikel und Foto: PV Erdinger Moos